Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 10 Piéces
Superficie 426 m2
Référence CA7-1211
Prix 9 600 000 €

Villefranche-sur-Mer
Maison a vendre (06230)

www.maisonsetappartements.fr
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Villa d'exception & Villefranche-sur-Mer avec vue panoramique sur la mer A
proximité immédiate du Col de Villefranche-sur-Mer et avec un accés rapide a Nice
et Monaco, cette villa en position dominante offre plus de 420 m?2 habitables
répartis sur trois niveaux. Son architecture néo-romaine et sa fagade pourpre Iui
conferent une identité forte et reconnaissable. Le niveau principal se compose
d'une entrée majestueuse desservant un double séjour lumineux ouvrant sur une
terrasse en rotonde offrant une vue spectaculaire sur la baie et surplombant la

piscine, une salle @ manger, une cuisine ...

Exceptional villa for sale in Villefranche-sur-Mer with panoramic sea viewsLocated
near the Col de Villefranche-sur-Mer, with quick access to Nice and Monaco, this
villa in a commanding position offers over 420 m? of living space across three
levels. Its neo-Roman architecture and deep purple facade give the property a
strong, recognizable identity. The main level includes a double living room opening
onto a rotunda terrace overlooking the bay and the swimming pool, a dining room,
a fully equipped kitchen, and three bedrooms with en-suite bathrooms. The upper

level has two additional bedrooms, ...

COTE D'AZUR SOTHEBY'S INTERNATIONAL REALTY
74, bd de la Croisette - 06400 CANNES

Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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